

la vida», que aborda la problemática del virus.

La patronal Asmadera entrega sus insignias de oro a Servanda García y Eduardo Lastra

La patronal asturiana de los empresarios de la madera entregó ayer sus insignias de oro, en un acto celebrado en un restaurante de Oviedo, a la ex consejera de Medio Rural Servanda García y al ex director del Instituto de Desarrollo Rural Eduardo Lastra. Asistió al acto la actual consejera de Medio Ambiente, Belén Fernández. El profesor Javier Junceda pronunció una conferencia sobre la responsabilidad ambiental del empresario.



JESÚS FARPÓN

Eduardo Lastra, Servanda García, Luis García y Belén Fernández.